

Ministerio de Relaciones Exteriores

Comunicado Oficial 014 - 23

13 de mayo de 2023

El Gobierno del Perú expresa su profunda preocupación por la nueva escalada de violencia en la Franja de Gaza, y lamenta la muerte de civiles inocentes, incluidos mujeres y niños.

Al expresar su solidaridad con las familias de las víctimas, exhorta a las partes a suspender cualquier recurso a la violencia o a actos unilaterales que conlleven a un mayor nivel de confrontación y tensión, agravando así la situación humanitaria en la zona.

El Gobierno del Perú reitera la necesidad de respetar el derecho internacional humanitario y la urgencia de que Israel y Palestina reinicien el diálogo conducente a una solución justa y definitiva al conflicto palestino israelí, de conformidad con el Derecho Internacional y las resoluciones emanadas de las Naciones Unidas.